

PRESENTA VOLVO BUSES CONCEPTO LLAMADO CIUDAD CERO

El concepto "Ciudad cero", donde la propuesta es que los vehículos destinados a transporte masivo público registren cero emisiones, como modelo de negocio sustentable en urbes similares a la capital del país, con base en la puesta en operación de un autobús 100% eléctrico. Cero emisiones. -El autobús eléctrico modelo 7900 desarrollado por Volvo Buses, ahorra 80% en cuanto a consumo de energía. Cero ruidos. - Se considera que los autobuses con tren motriz convencional (equipados con motor a diésel), generan elevado nivel de decibeles -ruido-, afectando con ello la salud. Cero accidentes. - La actividad de la empresa se centra en lograr que no haya percances ni decesos de personas, buscando erradicar tal resultado en el transporte público.



ESTABLECEN ALIANZA PRO SEGURIDAD EN COMPRA-VENTA DE SEMINUEVOS, OLX AUTOS Y GARANTIPLUS MÉXICO

A partir de este jueves 24 de junio, cualquier persona que adquiera un vehículo seminuevo mediante la plataforma en línea OLX Autos, especializada en la compra, venta y financiamiento de automotores, obtendrá, sin costo, garantía mecánica como parte de la alianza que decidió establecer con GarantiPLUS México, la compañía que brinda seguridad en esa especialidad en el mercado nacional. Esta alianza representa ventaja competitiva para la compra-venta de vehículos seminuevos, ya que contribuye a que tanto los vendedores particulares como los profesionales, ofrezcan confianza a su potencial cliente y con ello se facilite la transacción. La ventaja para los compradores, es la seguridad de comprar un vehículo protegido contra defectos o averías mecánicas preexistentes, las cuales implican un gasto económico adicional cuando no son detectadas oportunamente.

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS



LA MARCA MINI MÉXICO ANUNCIA ALIANZA CON LA 8 A EDICIÓN DE "ENRUTA2DÍAS"

MINI "la marca británica" de BMW Group no solo se ha destacado por la experiencia de manejo divertida y moderna de sus vehículos a lo largo de los años, sino también por posicionar un estilo de vida MINI entre sus MINI Lovers. De la mano del relanzamiento de comunicación de marca, MINI busca promover sus valores de marca originales, a través de un estilo de vida más natural y enfocado en el bienestar de las personas; por lo cual, MINI México anuncia su incursión en la disciplina del ciclismo a través de la alianza con Altius para ser el patrocinador principal de "Enruta2dias", una de las carreras más relevantes en México.



FORD E-TRANSIT SUPERA LAS PRUEBAS MÁS EXTREMAS

La cámara de pruebas medioambientales de Ford puede simular condiciones climáticas y ambientales desde el Sahara hasta Siberia. Los ingenieros refinaron el entorno de la cabina y el sistema de propulsión totalmente eléctrico para obtener rendimiento y eficiencia al someter a E-Transit a más de 40 grados Celsius. La unidad también demostró que podía funcionar a -35 grados Celsius, un clima más frío que un invierno típico de Siberia.

¿POR QUÉ HAY MUERTES POR COVID-19 EN PERSONAS YA VACUNADAS?

Las defunciones por SARS-CoV-2 en personas que ya han recibido la vacuna contra el COVID-19 son mínimas, y si bien, aún no existe un estudio que demuestre la relación que tienen las dosis anti-COVID con los fallecimientos, o que explique porqué se producen los decesos aún después de ser inmunizados, existen algunas hipótesis. De acuerdo con los Centros de Control y Enfermedades de Estados Unidos (CDC), los informes de reacciones adversas posterior a la vacunación, incluidos los casos de muertes, no significan necesariamente que una vacuna haya causado un problema de salud. Sin embargo, los CDC advirtieron que sí se ha encontrado que algunas vacunas, como la producida por Janssen, han producido reacciones, como coágulos sanguíneos, que han causado muertes. Otro error común es pensar que una vez que las personas han sido vacunadas, ya no pueden contagiarse, y aunque la probabilidad es mínima, nadie está exento de contraer SARS-CoV-2



AUMENTAN CONTAGIOS DE COVID-19 ENTRE NIÑOS; DAN POSITIVO EN PRUEBAS RÁPIDA EN KIOSCOS

El lunes 20 niños dieron positivo en la prueba COVID y este martes, en menos de una hora, 5 niños salieron positivo. Sobre la pandemia los nuevos contagios están aumentando y tienen otro perfil en la Ciudad de México. Entre la semana del 14 al 20 de junio se registraron 125 menores entre 5 y 12 años de edad contagiados con COVID-19, es decir, 25.2% más en esa categoría de edad que la semana anterior y cada vez es más notoria la presencia en los kioscos de la CDMX, de menores de edad haciéndose la prueba. Según datos proporcionados por el personal que atiende el kiosco en Benito Juárez, el lunes 20 niños dieron positivo en la prueba COVID y este martes, en menos de una hora, 5 niños también salieron positivos. Cada vez es más común ver en la fila niños y jóvenes que van acompañados de sus padres.



EXPERTOS DE SALUD PREVIÉN TERCERA OLA DE COVID-19; ESPERAN SEA MENOR

Expertos de salud en México coincidieron en que el país vivirá una tercera ola de casos de COVID-19, pero su magnitud se espera que sea menor por diversos factores como la vacunación, y así poder enfrentarla mejor. El Dr. Guillermo Torre, rector de TecSalud, y el Dr. Francisco Moreno encabezaron la primera edición del foro virtual "COVID-19 al día", organizado por el sistema de salud del Tec de Monterrey, en el que tuvieron como invitado al Dr. Alejandro Macías, ex Comisionado de influenza en México.

INDIA IDENTIFICA LA VARIANTE DEL COVID-19 DELTA PLUS Y DICE QUE ES PREOCUPANTE

El Ministerio de Salud de la India designó esta semana otra variante de COVID-19, la delta plus, como una «variante de preocupación». La «delta plus» es una versión de la variante delta del virus de COVID-19 identificada por primera vez en India. Esta nueva variante se ha detectado en tres estados de la India hasta ahora, según un comunicado del Ministerio. La nueva variante, a la que el gobierno indio también se refiere como AY.1 o B.1,617.2,1, ha sido enviada al Sistema Global de Datos, según un comunicado del gobierno. Se ha detectado en 22 pacientes en los estados indios de Maharashtra, Kerala y Madhya Pradesh, dijo el martes el secretario de Salud de la India, Rajesh Bhushan, durante una rueda de prensa.



RECOMENDACIÓN

Las vacunas contra el COVID-19 son eficaces para protegerlo y evitar que se enferme. Con base en lo que sabemos acerca de las vacunas contra el COVID-19, las personas con la vacuna completa pueden empezar a hacer algunas cosas que habían dejado de hacer a causa de la pandemia, pero no deben bajar la guardia porque aún vacunados, pueden contagiarse.

